

KIM

Program Santunan Anak Yatim Papeling akan Dibagikan di Purbalingga

Ratna Palupi - PURBALINGGA.KIM.WEB.ID

Mar 29, 2022 - 06:06



PURBALINGGA – Dalam rangka sosialisasi SEDAP (Sedekah Akbar Papeling) dengan salah satu program santunan anak yatim Papeling dan mempererat tali silaturahmi, anggota Paguyuban Perantau Purbalingga (Papeling) Korwil Purbalingga melaksanakan pertemuan di GOR Goentoer Darjono Kabupaten Purbalingga.

Pertemuan diselenggarakan setiap sebulan sekali dengan tetap ketat menerapkan Prokes. Kegiatan dihadiri oleh anggota Korwil Purbalingga, beberapa tamu dari Korwil daerah lain yang sedang pulang kampung dan pembina Papeling.

Dalam laporannya Daryanto selaku Ketua Korwil menyampaikan, ucapan syukur dan terima kasih atas hadirnya pembina, tamu, pengurus dan seluruh anggota. Adanya semangat anggota masa Kepemimpinan Kang Koko Korwil Purbalingga tetap berjalan hingga sekarang.

Menurutnya ini merupakan pertemuan yang kedua di era kepemimpinan baru.

“Mohon bimbingan pembina agar Korwil Purbalingga semakin maju dan kompak. Dan saya ucapkan terima kasih untuk seluruh anggota yang telah ikhlas memberikan donasi untuk santunan,” terangnya pada Minggu, (27/3/2022) siang.

Sementara Ridho selaku Pembina Papeling menjelaskan paguyuban harus bebas dari politik, sehingga untuk menjaga marwah selaku anggota dewan ia sedikit menjauh.

Ia juga menyampaikan Papeling sudah dianggap mitra oleh Pemda sehingga diharapkan ada sinergitas untuk membangun Purbalingga bersama.

“Terutama untuk menggerakkan roda ekonomi yakni adanya rintisan bandara JB Soedirman untuk diuri-uri,” ungkapnya.

Lanjutnya, Berbeda pendapat bukan suatu aib, namun kuncinya satu yakni junjung Purbalingga untuk memajukan Purbalingga.

“Budayakan musyawarah mufakat sesuai Pancasila sila ke-4, hasil keputusan musyawarah untuk dijalankan dengan baik. Tak lupa kita doakan Alm Pak Sakir Al Fatihah,” tuturnya.

Di tempat yang sama, Toro, Pembina Papeling menyampaikan sosialisasi kegiatan pusat yakni santunan anak yatim rencana akan diadakan 28-30 April 2022 di Kecamatan Kertanegara dan Kecamatan Karangmoncol Kabupaten Purbalingga. Sementara program santunan anak yatim kegiatan internal Korwil rencana akan dilaksanakan pada 28, 29 April 2022 di Desa Tunjungmuli, Kecamatan Karangmoncol, Kabupaten Purbalingga.

“Korwil kita mendapat jatah mendistribusikan 30 santunan dengan mekanisme pembagian lewat Pemdes Tunjungmuli di Balaidesa setempat dengan kriteria untuk anak yatim piatu dan dhuafa seusia anak kelas enam SD,” tegasnya.

Ia juga meminta untuk menggaungkan SEDAP, donasi terbuka untuk umum tidak hanya anggota Papeling.

Pada kesempatan tersebut dilanjutkan dengan pengumpulan SIP (Sodakoh Infak Papeling) dan take video ucapan Ramadan. (RP)